



POLICLÍNICO PAMS CHINCHA



SIEMPRE AL CUIDADO DE SU SALUD

INFORME ACTIVIDAD MÉDICA NEXA RESOURCES



POLICLÍNICO PAMS CHINCHA

**SEPTIEMBRE
2023**

INFORME ACTIVIDAD MÉDICA SIPAT NEXA RESOURCES **2023**

I. INTRODUCCIÓN

El Policlínico Pams Chincha fue convocado por la empresa Nexa Resources para la realización de actividades relacionadas a la promoción de vida saludable en actividad corporativa llamada Feria de Salud SIPAT: Semana Interna De Prevención De Accidentes De Trabajo, la cual se desarrolló de manera presencial en la unidad minera de cerro lindo de la empresa Nexa Resources en el distrito de Chavín.

II. DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD MÉDICA

La actividad médica se realizó el día 27 de septiembre del presente año. Se atendieron aproximadamente 300 personas en Unidad Minera de Cerro lindo.

El equipo de trabajo del personal del Policlínico Pams Chincha estuvo conformado por:

- Directora médica
- 1 psicólogo clínico
- 4 técnicas de terapia física

El proceso de atención estuvo organizado en 2 módulos de atención:

1. MÓDULO DE TERAPIA FÍSICA

Se realizó procedimientos de masoterapia y kinesiología a cargo de 4 técnicas de terapia física, quienes utilizaron sesiones de terapia física para las principales dolencias musculoesqueléticas cervicales, dorsales y lumbares en la población minera. Utilizaron equipos de terapia física como tens, equipos de masajes en combinación con técnicas manuales de masajes musculares para un manejo integral en cada sesión acompañado de aceites corporales con esencias naturales.

MODULO DE TERAPIA FÍSICA



2. MÓDULO DE INTELIGENCIA EMOCIONAL - PSICOLOGÍA

Se realizaron charlas de fortalecimiento de inteligencia emocional a cargo de un psicólogo clínico internacional experto en traumas e inteligencia emocional formado en España quien brindó recomendaciones del manejo emocional en situaciones de el control del estrés y ansiedad aplicado a la vida diaria enfocada en la población minera. Así mismo, se realizaron charlas de prevención contra el suicidio, ya que fue un tema requerido por la empresa al haberse presentado un intento de suicidio entre los colaboradores de la empresa.



III. CONCLUSIONES

El desarrollo de este tipo de actividades ha fortalecido el vínculo con uno de los socios estratégicos más grandes de nuestra institución, ya que ha permitido el ingreso del equipo del policlínico a la misma unidad minera para la prestación de servicios de salud. Así mismo, la dirección médica tuvo contacto con los principales directivos de áreas estratégicas de Nexa Resources, lo cual contribuye directamente al fortalecimiento y presencia de nuestra imagen institucional.

El equipo de gestión se encuentra trabajando activamente para implementar nuevas estrategias de fidelización de nuestros clientes como Nexa Resources a través de la resolución eficiente de los requerimientos corporativos y el planteamiento de actividades médicas innovadoras que sobrepasen las expectativas de sus directivos.

EQUIPO DIRECTIVO DE NEXA RESOURCES

